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4) その他
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学校教育課長 松﨑 澄子

生涯学習課長 田中 敏明

教育委員会書記 髙橋 克徳



会議録

議長（藤江）

議長（藤江）

議長（藤江）

ただ今より、3月定例教育委員会を開会いたします。

それでは今回の議事録署名人を決定いたします。

岡田委員、谷津委員にお願いします。

続きまして、教育長事務報告をさせていただきます。

2月 24 日は議会の全員協議会があり、第 1回定例会の議案の説明があり

ました。同日、いじめ防止子ども会議があり、各学校の取組紹介と東部

教育事務所指導主事の講評がありました。27 日は町職員組合との団体交

渉に出席しました。28 日は県適応指導教室連絡協議会会議が館林市であ

り、事務引き継ぎを受けました。同日の夜は社会教育委員会議がありま

した。3月 1日は課長会議、6日は管内校長会、7日から 17日までの会期

で議会第 1回定例会が開催されました。8日と 9日は一般質問、13 日は

中学校の卒業式がありました。16 日は議会本会議で来年度予算の審議・

討論・採決があり、無事決まりました。17 日は議会定例会最終日、その

後全員協議会がありました。午後は教職員内示のための管内校長会を行

いました。夜は議会との懇親会があり、退任される議員、課長の紹介が

ありました。18日は講談師神田伯山氏の独演会があり、話芸を楽しみま

した。20日は課長会議、22日は図書館協議会、23日は小学校の卒業式で

教育委員会告辞ありがとうございました。午後は群馬県水平社創立 100

周年記念式典に参加しました。夜は公民館運営審議会がありました。25

日は文化財保護調査委員会議がありました。26 日は町民文化講座で木山

裕策氏の講演がありました。27 日は中野東小学校で学校長の引き継ぎに

立ち会いました。

ご質問ありますか。ないようですので、次に議事に入ります。最初にお

諮りしますが、その他の 1) 令和 4年度末教職員、事務局等職員人事につ

いては人事案件のため、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14

条第 7項及び第 8 項の規定により、非公開といたしたいと思いますが、

ご異議ございませんか。

〔異議なし〕

異議なしと認めます。これらにつきましては非公開とし、公開案件審議

終了後に協議します。



会議録

学校教育課

長（松﨑）

生涯学習課

長（田中）

それでは、議案第 4号令和 5年度邑楽町教育行政方針について、松﨑学

校教育課長・田中生涯学習課長より説明をお願いします。

令和 5年度の邑楽町教育行政方針案につきましては、別冊となっており

ます。前回 2月の教育委員会で案をお示しし、委員のみなさまには、内

容をご確認いただきましてありがとうございました。前年度と比較して、

修正のありました学校教育課所管分について申し上げます。6ページ、目

標 1（1）一つ目の二重丸、最後の改善と充実の間で、句読点の「、（点）」

から「・（中点）」に修正しました。11 ページにかけまして、同様の統一

のための修正をかけております。（1）一番下の二重丸、2行目、取組で送

り仮名の「り」と「み」を削除しました。(2）①一つ目の二重丸、「学び

に向かう」は、「活動できる」という表現から改めました。二つ目の二重

丸、実態把握に基づく ICT 機器の活用、とありましたが「に基づく」を

削除しました。7ページ、二行目の「育む」をひらがなから漢字に改めま

した。9ページ、③二つ目の二重丸、文末の「習慣化」は「徹底」から改

めました。10ページ、(4)二つ目の二重丸二行目、「町内産農産物」は「町

内産野菜」を改めました。三つ目の二重丸、「食育に関する動画」のあと

に「Web 会議システム」を追加しました。(5）では、令和 4年度に体育館

エアコン整備を掲げておりましたが、今年度中に小中学校の体育館への

エアコン設置が終了できましたので、表現を改めております。（6）では、

小中学校及び高校や大学への就学に際し、年代に応じた就学支援を推進

するという表現に改めました。11 ページ、二つ目の二重丸、「町教育研究

所授業改善研究班」は「ICT 活用研究班」を改めました。その次にありま

した、二重丸の一文「教職員向け ICT 研修の充実」を削除しました。ICT

の活用も 2年目が終了します。この 2点の修正の主旨は、今後、ICT を使

うことそのものを目標とはしない、ということです。子どもたちの深い

学びにつなげる、また、教職員の働き方改革の一翼を担える、令和 5年

度はそのような活用を目指します。以上です。

昨年度から変更している主な点は、体裁を学校教育課と合わせ、各項目

のマル数字を二重丸に変更しました。また語句の一部を現状に合った表

現に変更していることなどです。具体的には、15 ページ目標 5の最後に

「中学校部活動の地域移行に関する情報収集と学校教育課との連携」を

入れています。また、16 ページ目標 7(1)の最後に「共生社会を目指した



会議録

議長（藤江）

教育委員（谷

津）

学校教育課

長（松﨑）

教育委員（谷

津）

学校教育課

長（松﨑）

議長（藤江）

議長（藤江）

学校教育課

長（松﨑）

生涯学習課

長（田中）

パラスポーツの普及」が入っています。17 ページ(4)では、町民体育祭が

町民スポーツイベントに移行することになり、「町民だれもが自由に参加

できるスポーツイベントの推進」と表現を変えています。主なものは

以上でございます。

何かご質問等ありますか。

給食では、地産地消で邑楽町のものを使っていると思います。農協など

では規格があると思いますが、給食ではそういったものがありますか。

給食センターに納品していただく野菜は、あいあいセンターに協力いた

だき、町内農家の方から直接納品し、農協のような検査はしていません。

先日、畑で白菜をたくさん積んであり、全て廃棄処分するということで、

そういったものを使えば安く済むのかなと思いました。

例えばＢ級品でも構わないですよとしたとしても、農家の方たちは子ど

もたちが食べるのであればいいものを提供しようとしてくださる傾向が

あるようです。

ほかに何かありますか。ないようですので、議案第 4号令和 5 年度邑楽

町教育行政方針について、ご承認いただけますでしょうか。

（賛同の声あり）

議案第 4号令和 5 年度邑楽町教育行政方針についてを提案どおりに決定

します。

次に、その他の 2）令和 5年 4月行事予定について、松﨑学校教育課長・

田中生涯学習課長説明をお願いします。

学校教育課の 4月の主な予定行事を読みあげる。

生涯学習課の 4月の主な予定行事を読みあげる。



会議録

議長（藤江）

議長（藤江）

教育委員（谷

津）

議長（藤江）

議長（藤江）

何かご質問はありますか。ないようですので、次にその他の 3）次回の教

育委員会についてですが、4月 26 日（水）午前 9時 30分からでお願いし

たいのですが、どうでしょうか。

（賛同の声あり）

それでは次回の教育委員会は 4月 26 日（水）午前 9時 30 分から行うこ

とに決定しました。次にその他の 4）その他で皆さんから何かあればお願

いします。

教職員の内示後に先生の異動については、子どもたちはわからないです

よね。

群馬県では、最近では修了式に発表してお別れ会をしています。

中学 3年生の進路ですが、邑楽中学校では公立 113 名、私立 45名うち通

信制 5名、2名が未定となっています。邑楽南中学校は、公立 53 名、私

立 18名うち通信制に 4名、1名が未定となっています。

ほかになければ、次に非公開案件に入ります。

その他の 1）令和 4年度末教職員、事務局等職員人事についてを議題とし

ます。

以下非公開

以上で 3月の教育委員会を閉会します。


